
 

Cari Amici,  
Siamo convinti che la comunicazione sia, oggi come non mai, importante per mantenere unita e informata la nostra grande famiglia del Pointer. Da Est a Ovest tanti cinofili arricchiscono con il loro impegno e la loro passione il lavoro del Pointer Club Internazionale per questo il Club, negli ultimi anni è stato particolarmente attento ad informare i soci riguardo programmi e risultati di Coppe e Campionati.  Questo grazie soprattutto a coloro che con precisione relazionano gli avvenimenti. Ma il grazie più importante va di sicuro a tutti quelli  che con non pochi sacrifici partecipano ai Campionati con i loro Pointer.  Se  possibile impegnamoci  ancora  di più  e  soprattutto  nelle  prove specialistiche non lasciamo che siano sempre i soliti a essere presenti. Colgo l'occasione per augurare a tutti Voi  un sereno Natale e un                     
Nuovo Anno foriero di soddisfazioni.   

                 Un virtuale abbraccio                                           
                                                         Silvio Marelli                                           

 


